



Anfrage 25048

an den Oberbürgermeister der Stadt Heilbronn

gem. § 24 Abs. 4 Gemeindeordnung i.V.m. § 21 Abs. 2 Geschäftsordnung

Stadträtin/Stadtrat:

Dagenbach

Fraktion/Gruppierung:

PRO Heilbronn

Datum:

21.11.2025

Kreuzgrund-Verkehrsverhältnisse

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

Bürger beklagen zum wiederholten Mal, dass die nur für den Busverkehr freigegebene Verbindung zwischen der Saarlandstraße und der Straße „Im Kreuzgrund“ beständig, insbesondere aber im Feierabendverkehr abends oft mit höherer Geschwindigkeit befahren werde.

Oft käme es deshalb zu gefährlichen Situationen an der Biegung der Straße „Im Kreuzgrund“, aber auch für Besucher der dortigen Postannahmestelle. Niemand kümmere sich um die Einhaltung des Fahrverbots.

Dazu wird um Beantwortung folgender Fragen gebeten:

1. Welche Stellungnahme gibt die Stadtverwaltung dazu ab;
2. in welcher Weise wird Abhilfe geschaffen?

Mit freundlichen Grüßen

Alfred Dagenbach

Stadtrat